

Jueves 29 de agosto 2013

Última modificación 29.08.2013

Reforma Traerá recesión enfoque recaudatorio.-IP Por Verónica Gascón Cd. de México México (29 agosto 2013).- El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) advirtió que una reforma hacendaria meramente recaudatoria podría traer un escenario de recesión con consecuencias de largo plazo. En conferencia de prensa, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del CCE, dio a conocer la postura del sector empresarial ante la propuesta de reforma que se presentará el próximo 8 de septiembre. "En la coyuntura presente, si se toman decisiones inadecuadas, como sería una reforma meramente recaudatoria, corremos el riesgo de que la desaceleración derive en una recesión económica con consecuencias de largo plazo", señaló. P.C. sector empresarial, reformas, recesión Supeditan inversión turística a reformas Por Karina Suárez Cd. de México (29 agosto 2013).- La industria turística nacional dijo que los 8 mil 631 millones de dólares que planean invertir en los próximos dos años se concretarán sólo si se aprueban las reformas estructurales que requiere el País, de lo contrario los planes cambiarían. "Con la fotografía que ahora se tiene (las expectativas de que se aprueben las reformas) se pueden concretar las inversiones; si esta fotografía cambia, los planes también se modificarían", afirmó Pablo Azcárraga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), en conferencia de prensa. El sector turístico, añadió el empresario, está a la expectativa de que se aprueben las reformas más adecuadas que la industria requiere, por ejemplo en el ámbito fiscal y energética. P.C. turismo Revisan al alza crecimiento en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (29 agosto 2013).- La economía de Estados Unidos se aceleró más de lo previsto en el segundo trimestre gracias a un incremento de las exportaciones, lo que refuerza el argumento a favor de que la Reserva Federal comience a reducir su programa de alivio monetario. El Producto Interno Bruto (PIB) creció a un ritmo anual de 2.5 por ciento, de acuerdo con estimaciones revisadas para el período, que dio a conocer hoy el Departamento de Comercio estadounidense. Inicialmente, el gobierno había estimado para el segundo trimestre una expansión de 1.7 por ciento, pero datos recientes del comercio mostraron un mayor ritmo de las exportaciones. Los economistas encuestados por Reuters esperaban una tasa de crecimiento de 2.2 por ciento para el período. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Huyen 20 mil de fondos de inversión Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (29 agosto 2013).- En julio de este año, salieron 20 mil 173 clientes de fondos de inversión e implicó una reducción de 17 mil 675 millones de pesos en los activos manejados por sociedades de inversión, la primera baja en el monto en 8 meses, según información de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB). La salida de recursos refleja la importante volatilidad de los mercados asociada a la incertidumbre en torno a la posible reducción (en septiembre) del programa de estímulos monetarios por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, explicaron José Arnulfo Rodríguez, Alejandra Cerbón e Ismael Gutiérrez, especialistas de Acciones y Valores Banamex, Casa de Bolsa (Accival). P.C. sistema financiero, fondos de inversión Piden que reformas se discutan juntas Por Luis Durán Guadalajara México (29 agosto 2013).- Para lograr una mejor consolidación de las reformas estructurales, se deben discutir la fiscal y la energética de manera relacionada, consideraron expertos. María Irene Hernández, socia del Despacho Contable y Financiero Internacional de PwC, indicó que ambas reformas deben de relacionarse para generar más ingresos a la Federación sin depender tanto de la venta de petróleo. "En mi opinión, no concibo que no se haga así, porque la reforma fiscal debe estar pensada en función de la reforma energética, si no, no tendría mucho sentido", indicó. P.C. reformas estructurales El Universal Alertan sobre nueva baja en PIB para 2013 Las perspectivas sobre el crecimiento económico seguirán ajustándose a la baja si en lo que resta del año el gobierno no libera el gasto y no mejora el comportamiento de indicadores como el empleo, la inversión, así como las ventas internas y externas del país, coincidieron analistas. En un escenario muy pesimista hay quien señala que la economía podría caer en recesión (un decrecimiento económico), pero la mayoría de los especialistas prevén que la economía crezca entre 1% y 1.4% en 2013, en el mejor de los casos. Un menor dinamismo económico en el primer semestre del año trajo como consecuencia un acelerado deterioro de las perspectivas. Por ejemplo, la proyección inicial de Banamex para 2013 pasó de 3.6% en enero a 2% a principios de agosto, y el martes volvió a ajustar su pronóstico a 1.2%, constituyéndose una de las proyecciones más bajas entre los analistas del sector privado, junto con la que presentó Monex de 0.5% del PIB la semana pasada. P.C. crecimiento económico Expectativa en bolsas por ataque a Siria Los mercados financieros mundiales estuvieron atentos al desarrollo del posible ataque bélico de Estados Unidos y sus aliados contra Siria, que propiciaba una mayor aversión al riesgo a nivel global. Los Estados Unidos y sus aliados se encuentra en máxima alerta ante una posible ataque contra las fuerzas militares del país árabe, originando un alto grado de nerviosismo entre los inversionistas, preocupados fundamentalmente por el suministro global de petróleo desde el medio oriente hasta su impacto en la economía mundial. Los mercados financieros mundiales se encuentra preocupados por un posible enfrentamiento militar en la zona, aunque Siria no es un importante productor de petróleo, temen que la violencia en el país árabe pueda perjudicar a otros exportadores potenciales de crudo en el medio oriente como Arabia Saudita, Irak e Irán. P.C. sistema financiero, bolsas, economía mundial Energía garantiza gas natural a industria ALTAMIRA, Tamps.— El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, reconoció que será hasta el mes de septiembre cuando se terminen las alertas críticas que obligan a la industria a reducir el consumo de gas natural, ante la poca disponibilidad del combustible. Durante la ceremonia de colocación de la primera piedra de la planta de Compresión de gas natural Altamira —en la que se invertirán 80 millones de dólares— que construye la empresa InterGen, el funcionario detalló, en compañía del gobernador de Tamaulipas, Egidio Torre Cantú, que tan solo de diciembre de 2012 a julio de este año se presentaron 15 alertas críticas durante las cuales fue necesario solicitar a usuarios industriales reducir el consumo en 462 millones de pies cúbicos diarios, en promedio. Estas alertas, añadió el titular del ramo, afectaron la competitividad de las empresas del Centro y Occidente del país, pues en algunos casos las empresas tuvieron que realizar paro de actividades. P.C. Sener, gas natural, inversión Retrocede personal en manufactura El personal ocupado del sector manufacturero en junio disminuyó 0.45% respecto al mes inmediato anterior de acuerdo con cifras desestacionalizadas dadas a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta es la primera vez desde enero pasado

que este indicador presenta un registro negativo, resultado en parte de la desaceleración que ha experimentado la economía nacional. Con base en los resultados desestacionalizados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) que elabora el Inegi, las horas trabajadas presentaron también un retroceso de 0.51% en junio pasado con relación al mes que le precede, en tanto que las remuneraciones medias reales pagadas apenas crecieron 0.10%. En su comparación anual, el personal ocupado se incrementó 1.2% en junio y las horas trabajadas retrocedieron 1.4%. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo EL Economista Ganancias de bancos de EU, en niveles récord Reuters Washington - Las ganancias de los bancos de Estados Unidos subieron a un récord de 42,200 millones de dólares durante el segundo trimestre, debido a un salto en los ingresos por transacciones y porque las entidades redujeron el monto de los fondos que reservan para casos de pérdidas. El presidente de la Corporación Federal de Seguros de Depósitos (FDIC, por su sigla en inglés), Martin Gruenberg, dijo que el informe trimestral de su agencia mostró una mejoría continua después de que la crisis financiera del 2007-2009 amenazó la salud de los bancos. P.C. Estados Unidos, sistema financiero Precio del crudo cae ante menor temor por suministros Reuters Londres - El crudo Brent caía a menos de 116 dólares el barril este jueves ya que la posibilidad de una demora en un ataque militar liderado por Estados Unidos contra Siria ayudaba a calmar las preocupaciones sobre los suministros en Medio Oriente. Occidente se ha estado preparando para un bombardeo en respuesta al ataque con armas químicas de la semana pasada, aunque el presidente estadounidense Barack Obama enfrentaba nuevos obstáculos con los aliados británicos y los legisladores estadounidenses que podrían demorar acciones inminentes. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso, camino a cuarta jornada de pérdidas frente al dólar Redacción El peso se encaminaba a registrar su cuarta jornada consecutiva de pérdidas frente al dólar, luego de que datos económicos de Estados Unidos, mejores a los esperados, reanimaran las expectativas de un recorte del estímulo monetario de la Reserva Federal, tan pronto como el próximo mes. La moneda cotizaba en 13.2925 unidades por dólar, con un retroceso de 0.09% ó 1.15 centavos frente a los 13.2810 pesos del precio de referencia del miércoles. P.C. tipo de cambio Mezcla mexicana ve avance de 3.59 dólares Notimex Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que la mezcla mexicana de crudo de exportación finalizó este miércoles con un avance de 3.59 dólares respecto a su reciente reporte, al venderse en el mercado internacional en 104.61 dólares por barril. El temor a que posibles ataques militares de las potencias occidentales contra Siria puedan aumentar la agitación en Medio Oriente hizo que el petróleo ganara más de dos dólares por barril, indicaron especialistas de Bursamétrica. P.C. crudo, mezcla mexicana ”Solución a la crisis de vivienda, con óptica regional” Edgar Huérfano / El Economista La crisis por la que atraviesan las empresas desarrolladoras de vivienda no es un tema menor, pues ya se reflejó, en parte, en la contracción de la economía nacional en el primer semestre, aseveró Alejandro Valenzuela, director general de Banorte, en entrevista con El Economista. Por ello, expresó: “Estamos trabajando con las tres empresas más grandes del sector en el seno de la Asociación de Bancos de México para ver cómo resolvemos el problema, pero con una óptica regional muy definida”. P.C. sector vivienda, crisis, viveras, desarrolladoras Exportaciones crecerán 150,000 mdd con TPP Notimex El subsecretario de Comercio Exterior, Francisco de Rosenzweig, informó que con la entrada en vigor del Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP, por sus siglas en inglés) las exportaciones podrían incrementarse en 150,000 millones de dólares en un periodo de cinco años. En conferencia de prensa, el funcionario de la Secretaría de Economía (SE) precisó que esta cifra equivale a casi 50% del comercio exterior que hoy realiza el país y que suma 371,000 millones de dólares. P.C. acuerdos comerciales, Secretaría de Economía La Jornada Crecimiento de economía en EU se acelera en segundo trimestre; sube PIB 2.5% Reuters Washington. La economía de Estados Unidos se aceleró con más fuerza de lo esperado en el segundo trimestre gracias a una escalada de las exportaciones, lo que fortalece el argumento a favor de que la Reserva Federal comience a reducir su programa de alivio monetario. Otros datos económicos divulgados el jueves mostraron que el número de estadounidenses que solicitó la primera semana del subsidio de desempleo cayó la semana pasada, una posible señal de un mayor ritmo de contrataciones en agosto. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico En pobreza, más de un tercio de adultos mayores Emir Olivares Alonso México, DF. En México, más de 10 millones de personas son viejas y se espera que para el año 2050 uno de cada cuatro mexicanos tenga 60 años o más. Además, 3.5 millones de adultos mayores se encuentran en condición de pobreza, los cuales son principalmente indígenas y mujeres, aseguró Verónica Montes de Oca, coordinadora del Seminario Universitario Interdisciplinario sobre Envejecimiento y Vejez (SUIEV) e integrante del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). P.C. pobreza El País La inmigración toma el relevo del movimiento por los derechos civiles Cristina F. Pereda Washington 28 AGO 2013 - 18:17 CET6 “Si Martin Luther King estuviera vivo, hoy defendería la regularización de indocumentados”, aseguró el congresista John Lewis, el único superviviente de los líderes que participaron en la Marcha sobre Washington de 1963. La máxima autoridad del movimiento por los derechos civiles en la actualidad, también aprovechó su discurso el pasado sábado para relacionar la lucha por la igualdad con la de los 11 millones de ‘sin papeles’ que esperan convertirse en ciudadanos estadounidenses gracias a la reforma migratoria. P.C. migración, reforma migratoria El INE confirma que el PIB cayó un 0,1% en el segundo trimestre EP Madrid 29 AGO 2013 - 10:27 CET70 La economía española moderó su contracción durante el segundo trimestre del año, al registrar un descenso del 0,1% en tasa intertrimestral, al tiempo que desaceleró cuatro décimas su caída interanual, hasta el 1,6%, según los datos publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE), que confirma lo adelantado hace un mes por el Banco de España. La contracción trimestral del 0,1% experimentada en el segundo trimestre mejora en tres décimas el dato del primer trimestre del año, cuando el PIB bajó un 0,4% (dato revisado). Con la cifra del segundo trimestre, la economía española acumula nueve trimestres de crecimiento negativo, mientras que, en tasa interanual, el PIB suma ocho trimestres de retrocesos P.C. España, crecimiento económico La inflación interanual cae al 1,5% por la menor subida del precio del carburante EFE Economía Madrid 29 AGO 2013 - 09:39 CET3 La inflación interanual cae en agosto tres décimas respecto a julio y se sitúa en el 1,5%, según el indicador adelantado del índice de precios de consumo (IPC) publicado este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Este descenso responde, según ha explicado la

institución, principalmente a que la subida de los precios de los carburantes y lubricantes es inferior a la registrada en agosto de 2012. P.C. inflación